



Schweden von Nils

Schweden liegt im Norden Europas und gehört zu Skandinavien. Mit mehr als 1.500 Kilometern von Norden und Süden ist Schweden ein sehr langgestrecktes Land. Schweden hat ca. 10 Millionen Einwohner. Fast alle davon sprechen Schwedisch. Daneben gibt es noch Samisch, das von den Samen im Norden gesprochen wird und Finnisch, das von den so genannten Schwedenfinnen gesprochen wird. Das bekannteste Tier Schwedens ist der Elch. Man kann ihn als Aufkleber für Autos oder Caravans kaufen. Daneben sind aber auch noch Wildschweine, Rehe, Hasen, Füchse, Braunbären, Wölfe und Rentiere zu finden.

Im Südwesten ist Schweden durch den Öresund, einer Meerenge, die die Ostsee mit dem Kattegat verbindet, von Dänemark getrennt. Will man Schweden von Süden aus erreichen, muss man mit dem Auto über die Öresundbrücke fahren. Zu Schweden gehören ca. 220.000 Inseln. Gotland und Öland sind die größten Inseln der Ostsee. Schwedens höchster Berg liegt im Norden des Skandinavischen Gebirges und heißt Kebnekaise und ist 2.097 Meter hoch.

Die Hauptstadt Schwedens ist Stockholm. Sie hat 900.000 Einwohner und liegt auf 14 Inseln an der Ostsee. In Stockholm hat auch die Regierung ihren Sitz. Der schwedische König wohnt ebenfalls hier. Bereits seine Vorgänger wählten Stockholm als Wohnsitz. Als König in Stockholm zu leben hat Tradition – und zwar seit 1643. Früher lebten die Wikinger in Schweden. Ca. 970 n. Chr. wurde Schweden ein Königreich und ist es bis heute geblieben.

Das Königsschloss ist eine berühmte Sehenswürdigkeit in Stockholm. Man kann dort täglich die Ablösung der Palastwache sehen. Aber auch die Altstadt und verschiedene Kirchen sind sehenswert. Besonders beliebt sind die Schären rund um Stockholm. Das sind kleine Felseninseln, die zusammen den so genannten Stockholmer Schärengarten bilden. Auf der Halbinsel Djurgården lädt das Freilichtmuseum Skansen und das Vasamuseum zum Besuch ein. Es ist toll, hier zu leben, weil man viel Natur um sich hat und prima baden gehen kann.